
Herr Knülle (SPD-Fraktion) teilte mit, dass die Fraktionen SPD, BÜNDNIS 90/DIE 
GRÜNEN und FDP es sehr begrüßen würden, die Photovoltaikanlage zu realisieren. 
Man werde dem Beschlussvorschlag zustimmen. 
 
Herr Puffe (CDU-Fraktion) schloss sich dem an und teilte zwei redaktionelle 
Anmerkungen. Auf S. 10 handschriftlich seien noch vier Stromleitungen aufgeführt, die 
es nicht mehr gebe. Auf S. 29 handschriftlich sei noch der ursprüngliche Standort 
abgebildet. 
 
Herr Gleß sagte zu, dies zu überprüfen und die Blätter für die Offenlage auszutauschen. 
 
Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: 


